

Siete clínicas para diversas regiones fueron entregadas en Santiago, para O'Higgins correspondió una clínica dental. En la foto el alcalde de Coltauco recibe las llaves de mano del presidente Boric.



Coltauco recibe nueva clínica dental móvil

Como parte de la estrategia de Atención Primaria Universal (APS), la comuna de Coltauco recibió una nueva clínica dental móvil que permitirá fortalecer el acceso a atenciones odontológicas en sectores rurales. La entrega fue encabezada por el Presidente de la República, Gabriel Boric, quien destacó el valor de llevar salud a los territorios más postergados.

"Estos consultorios móviles van a recorrer comunas como Coltauco, que tienen altos niveles de ruralidad. Muchas veces esas familias sienten que el Estado las ha abandonado. Por eso esta clínica no es solo un vehículo equipado: es un símbolo de que sabemos que existen y que tenemos el deber de llegar hasta sus localidades con salud, educación y oportunidades. La salud pública debe estar donde vive la gente, no donde es más fácil atender", afirmó el Mandatario.

La clínica dental móvil es parte de una entrega de siete unidades a nivel nacional, en comunas que forma parte de la estrategia de Universalización de la Salud, y significó una inversión de aproximadamente 55 millones de pesos, que se concretó gracias a una gestión conjunta entre el Ministerio de Salud, la Dirección de Salud Municipal y el Servicio de Salud



O'Higgins, iniciada en 2023. El alcalde de Coltauco, Félix Sánchez, destacó la importancia de contar con esta herramienta sanitaria para atender a los sectores más aislados. "Esta unidad estará en distintos sectores de nuestra comuna, permitiendo

que podamos llegar a más personas, especialmente donde el transporte es un obstáculo. Nos alegra poder atender de forma más directa a nuestros adultos mayores, jóvenes y niños. Es una tremenda ayuda para nuestra comunidad", expresó.